

Mise à jour sur la négociation à la table centrale de soutien

Hier, OSSTF/FEESO était présent à la table centrale de négociation du personnel de soutien.

En avant-midi, OSSTF/FEESO a rencontré le médiateur pendant environ dix minutes.

Il n'y a eu aucune rencontre avec l'équipe de gestion. Aucune offre n'a été présentée à OSSTF/FEESO. Il n'y a eu aucune réponse à la dernière proposition d'OSSTF/FEESO reçue par l'équipe de gestion le 27 novembre.

Les négociateurs d'OSSTF/FEESO étaient assis dans leur salle de caucus depuis 9 h et ce jusqu'à minuit, soit un total de 15 heures, sans communication ni proposition de la part de l'équipe de gestion.

À 21 h, OSSTF/FEESO a reçu une demande de l'équipe de gestion d'accepter le recours à un médiateur privé. OSSTF/FEESO a répondu qu'il était satisfait du médiateur convenu déjà en place, avec qui OSSTF/FEESO et l'équipe de gestion travaillent depuis le 19 novembre.

Aucune autre date de négociation pour le personnel de soutien n'est prévue. OSSTF/FEESO reste déterminé à continuer le processus de négociation et abasourdi par ce qui semble être un manque d'intérêt, démontré par le gouvernement, à progresser vers une entente.

Soyons clairs, nous ne sommes pas plus près d'une entente aujourd'hui que nous l'étions la semaine dernière ou le mois dernier, puisqu'il n'y a eu aucun progrès. OSSTF/FEESO maintient ses propositions, car elles sont justes, raisonnables et bonnes pour les élèves.

Le site Web BargainingForEducation.ca sera mis à jour avec de plus amples renseignements dans les 48 heures.

Consultez fréquemment la section maFEESO sur le site Web d'OSSTF/FEESO pour des renseignements à jour.